

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>



竹馬会キャラクター
なべムシ君



**どんど焼き
特集**



今年の組立は竹切りを自治会が下佐知の竹藪を事前に切つて会場まで運んでくれていたため、約2時間で大きなどんどを作ることができました。

午前中の餅つきは例年の紅白に加え緑の餅も搗きました。

2月10日(日)どんど焼きを行いました。昨年までは夕方5時から祝詞、そして火入れをしていましたが今年は午後3時から祝詞、そして火入れをしました。天気にも恵まれ、たくさんの方が来てくれました。



吉岐の泥田バレーは最終回
吉岐の泥田バレーは今年で最終となり、6月2日(日)に開催されます。こちらはみんなで応援に駆け付けましょう！

また、同プロジェクトの半田真仁代表から後日電話があり、福島で泥田バレー実施の話があるそうです。もし開催するようになった時はご指導願いたいという事です。

皆さん、福島へ行く心づもりをしておいてください。(笑)

福島ひまわり里親プロジェクトに参加している皆さんへ、福島県内の子どもたちがひまわりを活用して作ったハンカチをはじめ、感謝の気持ちを込めた感謝品が届きました。子どもたちがひまわりを見ながら書いたポストカード、ひまわりの種の色で染め上げたハンカチ、ひまわりの茎で作った杖、そして「ほくのひまわりおじさん」という絵本などです。現物は活性化センターに備えたいと思います。



福島から感謝品が届く！

今後の予定

■竹馬会総会と花見
3月24日(日) 12時～ 佐知庵

三光地区一周駅伝が昨年で終わり、4月の平和マラソンの豚汁も唐揚げに替わりました。そうした関係で竹馬会の行事は、以前よりも少なくなりましたが、先日表彰を受けた毎月2回(竹馬会は第3日曜日)の防犯パトロールや、自分たちの地域は自分たちできれいにする「まちきれ隊」の偶数月の第2土曜日のゴミ拾いなどに積極的に参加しましょう！

佐知防犯パトロール隊が表彰



1月26日(土)中津文化会館で「平成30年度中津市安全・安心まちづくり推進大会」が開催されました。



大会の中で中津市の安全・安心まちづくりに多大な貢献があったということで、佐知地区自主防犯パトロール隊が中津市生活安全推進協議会から表彰をされ、鍋島区長が壇上で日高正義会長から表彰状を授与されました。